



# Líderes en el Senado dan respaldo a Osorio Chong

Tras la reunión del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, con el líder de la mayoría de Morena en el Senado, Ricardo Monreal; los coordinadores parlamentarios de la Cámara alta cerraron filas con el líder de la bancada del tricolor en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, a quien reconocieron como único interlocutor para hacer acuerdos en el Senado.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Juco-po) del Senado negó que, durante su reunión con el dirigente priista, haya concretado acuerdos en materia legislativa y aclaró que el Osorio Chong es el único interlocutor de ese partido para definir temas relacionados con el Senado.

“Los acuerdos, eso sí se lo digo con toda seriedad, los acuerdos para lograr las dos terceras partes, consensos, modificaciones a la Constitución o creación de nuevas leyes, esos solo los hago con los grupos parlamentarios.

“Hasta ahora así ha sido, no va a cambiar. Pero el hecho de atenderlo y escucharlo no me quita ninguna de mis atribuciones y facultades que tengo en la Junta de Coordinación Política”, indicó.

 Somos nosotros quienes decidimos cómo votar y cómo construir la propuesta de los magistrados electorales que se van a votar en el Senado”

## **CLAUDIA RUIZ MASSIEU**

Senadora del PRI

Al respecto, Osorio Chong dijo no saber por qué se reunió el dirigente de su partido con el senador Monreal.

“Yo no estaba enterado, para que quede claro, y yo respeto el acuerdo con mis compañeras y compañeros y las cosas del Senado las vemos en el Senado”, expresó.

En tanto, el senador del Grupo Plural, Emilio Álvarez Icaza, respaldado por los coordinadores del PAN, MC y PRD, aseguró que “los acuerdos en el Senado se toman acá, eso no cabe duda. Los votos están aquí y aquí se resuelven”, declaró.

Mientras que la senadora del PRI, Claudia Ruiz Massieu Salinas, fue enfática al señalar que los votos los emiten los senadores del grupo parlamentario. / **KARINA AGUILAR**